



Ireen Sheer

Unglaublich aber wahr: Sie gilt seit nunmehr drei Jahrzehnten als eine der erfolgreichsten Schlager-Sängerinnen in Deutschland! Der Ursprung dafür liegt allerdings noch ein wenig weiter zurück: 1960 gewann sie in England, ihrem Heimatland, im zarten Mädchenalter schon einen Talentwettbewerb. Damals stand für Ireen fest, was einmal aus ihr werden soll: eine Sängerin! Trotzdem blieb sie vernünftig und absolvierte zur Sicherheit als Teenager eine Banklehre. Aber ihr großes Ziel verfolgte sie weiter, nach ihrer Lehre folgte fundierter Gesangsunterricht und eine solide Theaterausbildung. Bis heute sind die Meilensteine ihrer Karriere nahezu unzählig. Dazu gehören unter anderem die „Goldene Stimmgabel“, das „Goldene Mikrofon“, die dreimalige Teilnahme am „Grand Prix d´ Eurovision“ und nicht zuletzt die Wahl zu Japans beliebtester Sängerin in Tokyo. Ihre Fans sind begeistert von ihrem Charme, ihrem Enthusiasmus und natürlich von ihrer Stimme. Ihr Stil? Unbeschreiblich! Von poppig fetzigem Schlager über freche Texte bis hin zu einfühlsamen Balladen – Ireen verleiht mit ihrer Stimme jedem Titel einen unglaublichen Charakter!